

05/10/2016

Jornadas de Medicina Forense del Sur comienzan este jueves en Puerto Varas

Expertos tanto del ámbito médico-forense como del derecho se darán cita en las Segundas Jornadas de Medicina Forense, actividad académica que este año está orientada al análisis de la prueba pericial médico-forense, especialmente cuando se trata de delitos cuyas víctimas son niños, niñas y adolescentes, y que se realizará en Puerto Varas entre este jueves 06 y viernes 07 de Octubre.

El seminario es organizado por la Fiscalía Regional de Los Lagos y la Dirección



Regional del Servicio Médico Legal y busca consolidarse como un encuentro de referencia nacional. Así lo ha destacado el Fiscal Regional, Marcos Emilfork Konow, quien indicó que esta instancia "deviene en un enriquecimiento de todo el sistema de justicia, en el fortalecimiento de nuestra región como un epicentro de perfeccionamiento y que en esta oportunidad además tiene un sabor muy especial, porque la temática que cruza todas la exposiciones se relaciona con la investigación de delitos en los cuales las víctimas son niños, niñas o adolescentes, de tal forma que el valor que tienen estas jornadas para nosotros como Fiscalía es extraordinariamente importante".

Orientadas principalmente a apoyar el perfeccionamiento de operadores del sistema de justicia penal, tales como jueces, fiscales, defensores, funcionarios policiales, peritos y profesionales del área de la Salud, estas Jornadas de Medicina-Forense también están abiertas a estudiantes y personas interesadas en la materia.

De acuerdo al programa de este año, a las 09.00 se realizará la apertura de las Jornadas que se desarrollarán en el Hotel Bellavista de Puerto Varas, oportunidad en que el Fiscal Regional de Los Lagos, Marcos Emilfork, y la Directora Regional del SML, Pamela Aedo, serán los encargados de dirigir las palabras de apertura. Las ponencias comenzarán con la intervención de la Dra. María Soledad Martínez Latrach, del Servicio Médico Legal, quien expondrá sobre la "Autopsia Forense Pediátrica: actualización y controversias". A continuación la Dra. Pamela Bórquez Vera, también del SML, desarrollará el tema "Síndrome de Münchhausen por poder letal en un lactante: análisis de un caso".

El destacado docente Mauricio Duce Julio, quien es profesor titular de la Facultad de Derecho de la Universidad Diego Portales, presentará el tema de la "Valoración de la prueba pericial en el proceso penal". Cierra la jornada del jueves la Dra. María Soledad Arredondo Bahamonde, médico radiólogo y directora regional del SML de la Región de Magallanes y la Antártica Chilena, con la exposición "Virtopsia o autopsia por imágenes".

Para el día viernes 07, las Jornadas comenzarán con la participación del forense español Fernando Verdú Pascal, de la Universidad de Valencia, quien vía video-conferencia abordará materias vinculadas con el abuso sexual infantil.

Posteriormente, el médico forense del Poder Judicial de Río Negro, Argentina, Dr. Leonardo S. Saccomanno abordará los temas de "Propuesta de Examen de Abuso Sexual" e "Investigación de la Muerte Inesperada del Lactante".

Finalmente, corresponderá a la médico-legista Dra. Vivian Bustos Baquerizo, del Departamento de Tanatología del Servicio Médico Legal, efectuar un taller sobre "Caso clínico en la muerte durante la infancia".

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL CALLCENTER GENERAL MACKENNA 1369